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SAISON 2024/2025 
 
 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 04 novembre 2024 

Réunion du vendredi 2 juillet 2024 – Cachan 

Présents : 
 
 
 
 
 
Visio : 
Invités : 
 
Excusé : 
 

Monsieur  
Madame 
 
Messieurs 
 
 
 
Madame  
Monsieur 

 

Sébastien GONÇALVES-MARTINS  
CERVETTI Brigitte 
BEAUCHAMP Céline 
ALORO Jean-Paul 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
KHEMIRI-LEVY Karim 
ROSCOUET Marie 
MOLINARIO Yves 
PILARD Olivier 

Président 
Secrétaire Générale 
Secrétaire Générale Adjointe 
Trésorier Adjoint 
Trésorier 
Vice-Président 
Vice-Président 
Pdte de la CRT 
Pdt de la CRS 
Vice-Président 

Ouverture de séance à 20H20 
 
 

1) COMMISSIONS 

1.1 CRA : S. GONCALVES MARTINS, invite le Bureau à valider le retour de L. FALISCHIA dans la 
CRA. 
1.2 CR Beach à construire : V. BRAND et A. FERREIRA ont dit qu’ils aideraient à la construction 
des championnats. Il faut en effet que les PV de la commission puissent être valablement validés 
par une commission. K. KHEMIRI LEVY confirme qu’il y aurait de nouveaux venus (issus de Nogent 
s/Marne et de Sand System notamment). Il faut aussi une présidence à la commission, qu’elle soit 
« pilotée ». De même F. MESSAOUD a besoin d’un suivi de son travail, de quelqu’un qui la 
missionne, d’articuler son travail avec le nouveau Pôle Beach… 
Des discussions sur la création d’un championnat régional de janvier à septembre, sur toutes les 
catégories où c’est possible. Il y aura une alternance respectée avec les Séries 2 et 3. Pour ne pas 
que les joueurs choisissent ces derniers, là où ils gagnent des points. Il faut en même temps que 
nos jeunes pôlistes aient de quoi travailler et qu’ils apprennent à se qualifier. 
A noter que l’obligation d’arbitrage sur les Séries 2 s’avère de plus en plus bloquante pour les 
« petits » clubs qui ont du mal à se lancer du fait du coût engendré. Toutefois c’est une question 
nationale. Mais il ne faut pas que ce soit pénalisant et qu’on perde en nombre de compétitions de ce 
fait là. 
Sur toutes ces questions, il y a nécessité de réunir tout le monde. Y. MOLINARIO indique que 
Fatima était présente sur l’une des dernières réunions de la CRS et que certaines questions ont 
déjà été abordées. K. KHEMIRI LEVY veut bien essayer de refaire une réunion. 
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2) BUDGET 2025 

L’AG n’ayant pas accordé ni les tarifs ni le budget, il nous faut revoir un certain nombre de lignes de 
dépenses à la baisse. Les sommes pour 2024 sont déjà engagées pour la plupart, c’est donc pour 
2025 qu’il faut regarder où faire des économies : 

2.1 La Technique 
- CRE : ils représentent une énorme source de dépenses pour la Ligue. 
Il s’agira par exemple de ne plus prendre de BAFA la nuit. Par ailleurs un certain nombre de 
réflexions avaient déjà été menées par Serge, Cédric et Kévin. Telles que ne plus louer de 
gymnases le soir mais plutôt des salles (culture VB etc…). Début du stage l’après-midi pour les 
jeunes, ça économise un repas. Les familles payeront le prix de la pension complète (4 jours ½) ce 
qui n’était pas le cas auparavant. A savoir 55€/jour = 247,50€ au total. A voir si on ajoute 
l’encadrement que la Ligue prenait en charge intégralement tout comme la location des salles, 
gymnases et autres. Les dotations ne pourront plus non plus être gratuites, celles des Volleyades 
principalement. 
Les CRE Beach se dérouleront sur 3 jours avec 2 intervenants. Pas de BAFA non plus. Idem sur les 
prix de pension facturés aux stagiaires et les dotations éventuelles. 
- Volleyades 2025 : les 53€/jour alloués par la Fédération comme subvention pour chaque 
participant aux Volleyades, sont généralement insuffisants pour couvrir les dépenses des 
organisateurs régionaux. Il est évident qu’avec les coûts en région parisienne, il va être 
indispensable de négocier ce montant. A voir aussi avec le CREPS pour négocier les prix puisque 
20 délégations seront hébergées sur place, et que toute la restauration (48 délégations) y est 
prévue également, ainsi que l’utilisation de ses gymnases. 

2.2 La Sportive 
- Les Interdépartementaux ne seront plus organisés ni dotés par la Ligue. Il y aura des 
organisations tournantes par les Comités. La Ligue dotait chaque club recevant de 250€ et 
indemnisait les intervenants sportifs.  
- Pour les jeunes on arrêtera aussi les dotations conséquentes, sacs à dos et autres. On verra 
quoi donner aux 2 premiers… Il faudra de toute façon se fixer un budget maximum.  
- De même il n’y aura plus de cadeaux en AG et on l’organisera là où ça coûtera le moins cher. 
 

3) SPORTIVE 
Présentée par Y. MOLINARIO 
- 24 montées en Nationale 3. Il n’y en aura pas de montées supplémentaires pour certaines des 
plus grandes Ligues.  
- Le PV de la CRS relève 2 absences « Protocole » qui seront sanctionnées. Le Bureau approuve.  
- Quant aux nouvelles règles, un petit rappel est fait des options prises lors de la réunion 
CRS/CDS. Un statu quo sur les qualifications régionales. 
 

4) DIVERS 
- Sur la demande de prise en charge de l’arbitrage par Sand System, sur un Tournoi 2x2 mixte, le 
Bureau oppose un refus.  
- La Fédération nous a demandé si nous possédions des kits de filets gonflables. Négatif. 
- A. PRIGENT fait part aussi d’une demande d’animations à la Porte de Pantin sur le Club France 
(au départ nous n’avions été seulement sollicités sur la recherche de bénévoles, ce qui a été fait), le 
deal n’était pas d’animer à un moment où la Ligue est fermée de surcroît. Il aurait été mieux 
d’anticiper ! 
- Quelques questions RH à régler (adresse courriel pour les nouveaux cadres, niveaux de 
rémunération, logements etc). 
- On doit externaliser une partie de la comptabilité. Voir si on continue avec le Cabinet actuel qui a 
eu du mal à faire face cette saison. 
 

5) NOUVELLE OLYMPIADE 
Sébastien indique sa volonté de poursuivre le travail entrepris. Il y a encore un certain nombre de 
choses à construire de projets à poursuivre. Il faut qu’au niveau fédéral, la Ligue soit force de 
propositions et de participations. Par ex en Développement sur la relance de Tournois de plage, sur 
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la multiplication de Tournois Loisir, sur le test de règles différentes, notamment pour les jeunes, sur 
une révision du comptage des points donnant priorité aux victoires etc. 
Un tour de table des participants est fait par Sébastien pour savoir qui « repart » ou non et si oui sur 
quelles missions de préférence. Etat des lieux sur les commissions. Il faudra trouver des volontaires 
pour les renforcer, c’est un peu valable pour toutes. Le travail est en cours. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 0H45. 
 
 
 
 

 S. GONCALVES-MARTINS  B. CERVETTI 
 Président 


